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öffentlich 
 
 
 
 
 

Sitzung des Sportbeirates am 18.10.2017 
 
 
 
 
 
 

Anwesend und stimmberechtigt sind die Kreisräte: 

Fischer, Siegfried  

Krzizok, Janine  

Scheumaier, Bernd Vertretung für Ferdinand Geisberger 

Slawny, Manfred  

Stimmberechtigte Mitglieder 

Burgholzer, Franz 1. Gauschützenmeister  

Englhart, Rainer  

Grabert, Bernd  

Maier, Adolf  

Mooshofer, Franziska  

Schatz, Georg 1. Gauschützenmeister  

Steinbauer, Maresa  

Stulberger, Elvira  

sowie als Vorsitzender: 

Bayerstorfer, Martin Landrat  

von der Verwaltung: 

Böttner, Janina Protokoll 

Fiebrandt-Kirmeyer, Claudia  

Fuchs-Weber, Karin BL 

Fusarri, Nadia Leitung Abt. 1, zu TOP 1 

Alois-Schießl-Platz 2 
85435 Erding 
 
Ansprechpartner/in: 
Janina Böttner 
 
Zi.Nr.: 209 
 
Tel. 08122/58-1340 
Fax 08122/58-1109 
BLSitzungsdienst@lra-
ed.de 
 
Erding, 27.10.2017 
Az.: 
2014-2020/SpB/004 
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Ferner nehmen teil: 
 



 
 

Seite 3 von 4 
 

 

Büro des Landrats 
BL 

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung um 17:34 Uhr. Er stellt fest, dass 
form- und fristgerecht geladen wurde und Beschlussfähigkeit besteht. Er-
gänzungs- oder Änderungswünsche werden nicht vorgetragen. Somit gilt 
folgende 
 
 

Tagesordnung 
 

I. Öffentlicher Teil: 
 
1. Gewährung von Kreiszuschüssen für investive Maßnahmen im Be-

reich des Jugendsports 
Vorlage: 2017/2282  

   
2. Bekanntgaben und Anfragen  
   
 
 
 
 
 
 
1. Gewährung von Kreiszuschüssen für investive Maßnahmen im 

Bereich des Jugendsports 
Vorlage: 2017/2282 

 
Der Vorsitzende sagt, dass eine Liste mit den Sportmaßnahmen vorberei-
tet wurde und bittet Frau Fusarri, Abteilungsleitung 1 um eine kurze Vor-
stellung der Anträge und geplanten Maßnahmen. 
 
Frau Fusarri (Abt. Leitung 1) erläutert, dass für das aktuelle Jahr 16 An-
träge fristgerecht eingingen. Sie führt die Maßnahmen 1-3 kurz auf.  
 
Herr Grabert wiederholt, dass kein Antrag für die Flutlichtanlage von Buch 
am Buchrain einging. Er möchte wissen, ob die Verwaltung nachhakte.  
 
Frau Fusarri antwortet, dass mehrfach beim Verein angefragt wurde, je-
doch erfolglos. Bei Rot-Weiß Klettham ist kein Zuschussantrag der Ge-
meinde eingegangen, sodass nach § 4 Nummer 3 der Förderrichtlinien 
eine Förderung durch den Landkreis nicht erfolgen kann. Beim Schützen-
verein Eichenlaub Wambach ist lediglich der Antrag, aber die erforderli-
chen Unterlagen gemäß § 6 der Förderrichtlinie nicht eingegangen, so-
dass aufgrund eines nicht vollständigen Antrags dieser abgelehnt wird. Sie 
führt die restlichen Maßnahmen laut Vorlage aus.  
 
Der Vorsitzende fragt nach, ob der Schützenverein Hubertus im letzten 
Jahr durch Neubau einen Zuschuss für die Schießanlage erhielt.  
 
Frau Fusarri sieht in den Akten nach und sagt, dass für die Schießanlage 
kein Zuschuss gegeben wurde.  
 
Herr Schatz ergänzt, dass im letzten Jahr ein Neubau der Schießanlage 
nicht vorgesehen war.  
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Der Vorsitzende sagt, beim Schützenverein Frohsinn Schönbrunn koste 
das komplette Bürgerhaus 766.000 €. Eine Kulturförderung sei auch dabei 
und der Anteil für den Schützenverein mit 10 %. Ihm sei wichtig, dass es 
eine klare Zuteilung gebe, wenn der Anteil nicht bei mind. 150.000 € liege.   
 
Frau Fusarri liest ein kurzes Schreiben vor.  
 
Der Verein plant den Bau eines Schützenheims im Untergeschoß des Ge-
bäudes. Es soll ein Schießstand für Druckluftwaffen und 11 Stände samt 
angeschlossenen Funktionsräumen errichtet werden. Das Erdgeschoss 
soll als Dorfgemeinschaftshaus den ortsansässigen Vereinen dienen.  
 
Sie muss dies nochmal überprüfen auf den Anteil des Schützenvereins.  
 
Der Vorsitzende erklärt, dass eine Förderung von 10 % mit maximal 
15.000 € beschlossen werde.  
 
Da keine Wortmeldungen erfolgen, verliest der Vorsitzende den folgen-
den Beschlussvorschlag: 
 
SpB/0004-20 
Mit Ausnahme von den Maßnahmen 1+3 empfiehlt der Sportbeirat dem 
Jugendhilfeausschuss die Zuschüsse für die genannten Maßnahmen ge-
mäß den Sportförderrichtlinien zu bewilligen.  
 
Abstimmungsergebnis: Annahme mit 13 : 0 Stimmen 
 
 
2. Bekanntgaben und Anfragen 
 
Keine! 
 
 
 
 
Nachdem sich keine weiteren Wortmeldungen ergeben, beendet der Vor-
sitzende die Sitzung des Sportbeirates um 17:50 Uhr. 
 
 
Vorsitzender 
 
 
 
Martin Bayerstorfer 
Landrat 

Protokoll 
 
 
 
  
Verwaltungsangestellte 
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